

飛躍

**中高一貫 3 校便り 第 53 号**  
平成 29 年（2017 年）7 月 20 日  
発行者：中高一貫教育事務局  
小瀬高校 電話 0295(56)2204



明峰中3年 岡山來夢

明峰中学校と小瀬高校の生徒達  
で、ふれあい花壇に花の苗を植  
えました。近くを通った際には  
ぜひ、花を眺めてみてください。

『明峰中&小瀬高校』



今回、部活動交流をしてみて、先輩方は、私たちが知らなかつたことや、私たちに足

御前山中3年 石崎遙

## 吹奏楽部 御前山中 & 小瀬高校



きてき充がはたハ正ト違こで一僕  
たレ、実、少。イ確のいと、強部  
とべ総し交なまレさ威では番が  
思ル体た流いた、べど、。レく活  
いアに練に人、ル全パシベ思動  
まツ向習よ数い、。スユルつ交  
すブかがつでつでてスユルつ交  
。でつでてすもしがのーのた流

明峰中3年 大久保駿

# サッカーボーク 明峰中 & 小瀬高校



明峰中3年生方和大  
6月17日に小瀬高剣道部は、一緒に練習会を行いました。高校の部活にふれました。特に雰囲気が感じられ、緊張感を感じました。高校生と練習を行つたことで、自分に足りない部分が見えてきました。これからを今後の練習に活用していくところと思います。今回の合同練習会で貴重な体験でした。

## 剣道部 明峰中 & 小瀬高校



# 御前山中3年 修学旅行

# 高校野球

惜しくも初戦敗退でしたが、スコアが示すとおり、選手たちは懸命にプレーし、生徒達は精一杯応援することができました。地域の皆さん、応援有難うございました。

## 1回戦（7月10日(日)対土浦日大）

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
土浦日大	0	0	0	0	0	9	0	1	0	10
小瀬	6	0	0	1	0	0	0	0	0	7



### チアリーダー

2年 檜山 百音

高校野球一回戦で、土浦日本大学高等学校と戦うと聞いて、前回の野球応援よりももっと大きな声を出して応援しようと思いました。1回裏で6点を先取し、その後に1点追加し、合計7点を取りました。私は、野球部が一生懸命部活をやった結果の7点だと思いました。後半、土浦日本大学高等学校に10点取られて負けてしまいましたが、私は小瀬高校野球部の試合は誇りに思える内容だったと思いました。

### 応援団補助員（バレーパー部長）

3年 大内 飛波

私達バレーパー部は、毎年応援内容の看板を出したり、応援団員にタオルや水を渡したりする補助員をしています。今年は、生徒会をはじめ多くの皆さんに手伝っていただきました。そのお陰でスムーズに準備・片付けができ、バレーパー部員が少なくて不安でしたが、最高の応援ができたと思います。3年間バレーパー部として野球応援に貢献でき、嬉しく思います。補助員の仕事をしながら、サンバを踊ることもでき、最高の思い出となりました。

### 吹奏楽部部長

3年 古田土 実玖

私は今年で3回目の野球応援でした。とても暑い中での試合でしたが、最後まで吹ききることができたので達成感を感じました。今年は、曲が途切れることなく、ずっと流していくことができたので、とても楽しく演奏することができました。

強い相手でも最後まで諦めずに戦っているところを見て感動しました。今年の野球応援は、とても盛り上がったと思います。高校でのいい思い出の一つとなりました。

## 小瀬高校生徒会長 内田大貴

「備えあれば憂いなし」……いや～、夏ですね。夏といえば何でしょうか？先日、小瀬高校では野球応援がありました。結果は、惜しくも敗退という形になってしまいましたが、野球部の熱い思いが伝わるいい試合でした。しかし、残念ながら試合中に熱中症者が出てしまいました。夏はまだ暑い日が続くので、みなさんこまめに水分補給を心がけましょう。夏といえば、夏休み。1・2年生は部活動で、3年生は進路で良い結果を残せるようにうまく夏休みを利用してください。

